

>PROPUESTAS PARA VENCER LA CRISIS



Economistas, empresarios y agricultores avanzan más recetas contra la crisis

Expertos de todos los sectores de Castilla y León detallan sus recetas en EL MUNDO

E.M. / Valladolid

Incansables pese a las vacaciones de verano. Expertos de todos los sectores sociales mantienen el pulso contra la crisis en EL MUNDO de Castilla y León. Desde el pasado 6 de agosto y hasta el día 25, representantes de diferentes ámbitos detallan en este periódico sus recetas para salir de la recesión.

«No me cabe la menor duda de que en Castilla y León tenemos el coraje suficiente para resistir», constata en la apertura de su artículo el presidente del Consejo Regional de Cámaras de Comercio, que mañana explicará en este diario sus iniciativas contra la crisis. Cómo Fernando Escobillas, seguirán en los próximos días economistas como Juan Carlos de Margarida, presidente del Colegio de Valladolid, quien reclama un pacto de Estado para superar esta adversa coyuntura.

La serie publicada por EL MUNDO está encontrando la simpatía de diferentes colectivos y lectores. Cualificados universitarios, arquitectos, administradores de fincas, agricultores... darán a conocer su diagnóstico de la situación actual y su opinión sobre lo que debe hacerse para sortear la crisis.

El rector de la pontificia de Salamanca, Ángel Galindo, ofrecerá en los próximos días un firme alegato en defensa de la investigación y la ciencia, como condición necesaria para vencer a la crisis.

De la misma forma, Gregorio Alarcía, decano del Colegio de Arquitectos de Castilla y León Este ofrecerá la visión de un sector tan controvertido como el de la cons-



ÁNGEL GALINDO
Rector de la Pontificia de Salamanca

«La Justicia se impulsa a través de la investigación y la ciencia en favor de la vida social»



FERNANDO ESCOBILLAS
Pte. del Consejo Regional de Cámaras

«La Junta debe potenciar su apoyo a las exportaciones, clave para salir de la crisis»



DONACIANO DUJO
Presidente de Asaja

«Sin estrangular al agricultor, se puede ofrecer un producto de calidad y a buen precio»



JUAN CARLOS DE MARGARIDA
Decano del Colegio de Economistas

«Hay que saber generar recursos y guardarlos para cuando vienen mal dadas»

trucción, que también tiene claro los errores del pasado y sobre todo marca las iniciativas para un futuro más sostenible. Iniciativas las del mundo de la ecología y el medio ambiente que presentará la próxima semana Javier Gutiérrez, representante de Ecologistas en Acción de Castilla y León.

No podía faltar la visión de los agricultores. El presidente regional de Asaja, Donaciano Dujo, advierte de que «sin estrangular al agricultor y al ganadero se pueden ofrecer productos de calidad a un precio razonable a los consumidores»

A estas propuestas se suman

las de los diez expertos que hasta ayer habían escrito en el periódico sus fórmulas para superar este tiempo de dificultades. Todos han demostrado que el fin de la crisis no es algo exclusivo de los políticos, sino un problema en cuya solución nos debemos implicar todos.

LAS PROPUESTAS PUBLICADAS

JOSÉ ROLANDO
España es viable

«El sistema financiero debe reconocer rápido los activos tóxicos para evitar la crisis»

RICARDO BLÁZQUEZ
Palabras de ánimo ante la situación actual

«Debemos estar cerca y ayudar a los que la crisis golpea con mayor dureza»

ÁNGEL HERNÁNDEZ
Propuestas de 2011 sin aplicar

«El Gobierno pone la educación y la sanidad en la lista de servicios públicos desecharables»

DANIEL HERNÁNDEZ
En educación no existen atajos

«España tiene que apostar por sus universidades y su sistema de investigación»

J. ANTONIO OTERO
Convicciones, datos y reformas

«Hay que dar más capacidad de intervención a los profesionales en la toma de decisiones»

AGUSTÍN PRIETO
Hay que hacer justo lo contrario

«Si siguen empeñándose en recortar todo, no se podrán evitar los estallidos sociales»

DAMASO J. VICENTE
Recortes que hipotecan el futuro

«El Gobierno pretende reducir el gasto público en educación al 3,9% del PIB en 2015»

ENRIQUE CORNEJO
La cultura no puede tocar fondo

«La subida del IVA dejará a nuestro teatro en inferioridad de condiciones»

GERARDO GUTIÉRREZ
Lo que necesitamos

«Los partidos políticos deben dejar su lucha y cooperar para que Europa nos tome en serio»

SORAYA MAYO
Menos predicar y más dar trigo

«La Junta debe arrimar el hombro para mantener el ya mermado tejido empresarial»

FÚTBOL / SEGUNDA

El Mirandés abre la Liga en Anduva ante Huesca

R. MENA / Burgos

La Liga de Fútbol Profesional llega por primera vez a Anduva. El reto es que perdure y deje de ser una novedad para convertirse en algo cotidiano. El duelo que esta tarde protagonizarán a partir de las 19.00 horas el Mirandés y el Huesca será el punto de partida de la Liga Adelante. En el choque habrá una mezcla de sensaciones. La ilusión, la emoción, el orgullo y la prudencia estarán presentes en este primer encuentro de los rojillos en Segunda División.

El cuadro mirandésista tendrá enfrente al Huesca, un espejo en el que mirarse. El conjunto aragonés ha ido creciendo paso a paso y cumplirá su quinta temporada consecutiva en la división de plata del fútbol español. Nunca ha buscado vivir por encima de sus posibilidades y la estabilidad económica ha sido uno de los pilares fundamentales para que se haya consolidado. Su aspiración, una campaña más, será la de mantenerse, la de pasar los menores apuros posibles, meta que comparte con el club burgalés.

Al Mirandés le toca disfrutar, aunque sabe que también llegarán los sufrimientos y los disgustos. El equipo de Carlos Pouso tiene 42 jornadas por delante para demostrar que ha llegado a Segunda para quedarse. Formará parte de una competición muy exigente en la que los errores se pagan caros y en la que le tocará asumir el papel (por lo menos en el inicio) de cola de león. Ya forma parte del fútbol profesional y eso son palabras mayores a todos los niveles.

►**VETERANÍA.** Para salir vivo del más difícil todavía, el Mirandés ha optado por renovar a la columna vertebral que consiguió el ascenso y se ha reforzado con jugadores veteranos y con una gran experiencia, así como también ha apostado por algunos jóvenes valores. Queda por comprobar qué prepara esta mezcla.

El equipo que saltará esta tarde a Anduva es una incógnita. Carlos Pouso ha utilizado a todos sus hombres a lo largo de la pretemporada y no ha dado demasiadas pistas. Asegura que jugarán juntos futbolistas que prácticamente no lo han hecho durante los amistosos. Comienza la competición, pero los equipos están aún en pleno rodaje, asimilando táctica y físicamente todo el trabajo que han realizado durante el verano.